
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs sichert auf Nachfrage zu, die Beteiligung des Stadtrates werde kontinuierlich 

sichergestellt. 

 

Der Vorsitzende des Beirates für Migration und Integration, Herr Contento begrüßt das entwickelte 

Integrationskonzept. Seine Rede ist im Informationssystem einsehbar. 

 

Die SPD-Fraktion regt an, sich zu bemühen, Vertreterinnen und Vertreter aus verschiedenen 

Stadtteilen für den Beirat für Migration und Integration zu gewinnen. 

 


